

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第27号

令和7年1月31日（金）

鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆



人と人との「結びつき」を大切に



## ☆高学年のマナー教室

5年生と6年生のマナー教室を実施しました。5年生は「将来の夢とその理由」6年生は「小学校6年間でがんばってきたこと、中学校でがんばりたいこと」でした。5年生の将来の夢は、昔はあまりなかった「ユーチューバー」「ゲームクリエイター」「ゲーム解説者」等もありました。しかし、比較的多かったのは、「プロ野球選手」「サッカー選手」「看護師」「保育士」等でした。理由を聞くと、今自分が夢中になっているから、人を助けたい、困っている人のお手伝いをしたい等がありました。やはり、夢を持つのは「いいなあ〜」とあらためて思うことができました。是非、夢が叶うようがんばってください。6年生が、これまでがんばってきたことは「算数などの勉強」「友達に優しくしたり助け合ったりしたこと」「あいさつ」「人前で話すこと」「習い事」「下級生のお世話」等がありました。自分のためにもがんばったそして友達や下級生のためにもがんばってきたというような6年生らしい回答が多かったのがさすがだなと思いました。中学生になっても是非、これまでの自分の財産を生かして行って欲しいです。

## ☆ミシン指導ボランティア

今、5年生の家庭科の学習に、地域や保護者の方々にお手伝いに来て頂いております。毎年の恒例のこととは言え、ご協力には頭が下がります。本当にありがとうございます。

## ☆PTA 主催「人形劇」

24日は、開校150年を記念してPTA主催による「人形劇」を催していただきました。普段、触れることのない「人形劇」でしたが、独特な動きと楽しさと少し怖さも混ざった舞台演出、何よりも臨場感がありました。低学年の児童の中には物語の中に気持ちが入って、「がんばれ〜」などの合いの手も入っていました。

このような素晴らしい体験をさせていただき、また、早朝から準備をしていただいたPTAの皆様へ感謝を申し上げます。ありがとうございました。

## ☆お知らせ

☆開校150年記念誌→最長児童

☆記念品（下敷き・クリアファイル）→児童全員

以上を来週、配布予定です。

